

たんぽぽ



令和4年9月号

大田区立志茂田小学校 ことばの教室 直通電話3732-4969

2学期がはじまりました!

「シュルルルルルルー」と高くあがり、「ドーン」と弾けて夜空に広がる大きな花火。 ワクワクしながら夜空を見あげる、久しぶりの夏の風景でした。歓声が響くプール、遊園 地、駅や空港の人混みの様子がニュースから流れました。久しぶり行動制限のない夏休み でした。その一方でコロナ感染の拡大もあり、子供への感染も耳にしました。そんな今年 の夏休み、どんな思い出が残りましたか。私は出かけた先で「アンケートに答えてもらえ ますか」と2年生の女の子の自由研究に協力しました。暑い中頑張っていましたよ。

2 学期が始まりました。皆さん元気に過ごしたでしょうか?この夏の思い出たくさん聞 かせてください。2学期も元気にことばの教室をスタートしました。



行事予定

9月の予定

- 1日(木) 始業式
- 5日(月) 2学期通級開始
- 6日(火) PM 都難言協 ブロック研究会
- 8日(木) PM 就学支援委員会(梅田)
- 10日(土) 土曜授業 ことばの相談会
- 13日(火) PM 都難言協 専門研究会

10月の予定

- 4日(火) PM 都難言協ブロック研究会(入新井第一小学校)
- 11日(火) PM 都難言協 専門研究会
- 13日(木) PM 就学支援委員会(梅田)
- 15日(土) 土曜授業 ことばの相談会
- 17日(月) PM 専門相談(長岡 恵理先生)
- 25日(火) PM 都難言協 60周年記念行事
- 27日(木) PM 就学支援委員会(梅田)



*今後も感染防止対策を徹底して行ってまいります。通級にあたり、手洗い・うがい・消 毒のご協力を引き続きお願いいたします。



夏の相談会がありました

7月27、29日、8月26日の3日間を「ことばの相談会」を開催しました。各校の 先生方からも「相談会」を紹介していただきありがとうございました。

その際、保護者には、家庭でできることや児童への配慮事項をお伝えし、ことばの教室 の通級指導で問題が軽減できそうな場合は、入級(教育センターへの申し込みが必要)を 勧めました。相談は随時、お受けしています。(直通電話3732-4969まで)





みんなの夏休み





夏休み、どう過ごしたのかを教えてもらいました 月パ~



- 家族でジェラシックパークワールドをみた。恐竜の戦うシーンは迫力がありました。
- 友達とプールに行って50mを泳ぎました。そのあとマグロ丼を食べました。おいしかったです。
- ♪ 水族館に行きました。水族館なのに、恐竜の模型や動物がいて面白かったです。
- ♪ バギーを運転しました。一番高いところに行ってこわかったです。でも、景色が見れてうれしかったです。
- ♪ たくさんごはんを食べて体重を増やしました。30kgになったので、ババが1000円くれました。
- 夏休みの後半、宿題をがんばった!26日に終わってよかった!
- 福岡のおばあちゃんのところの海で何回も泳いだ。小さなイカが黒いものをはいておもしろかったです。
- ♪ 山口県で海に行きました。そこで毎日のように海に入ったのが楽しかったです。
- ♪ 家族で八ヶ岳に行って、アルバカ牧場でエサをあげたのがおもしろかった。
- ♪ お台場の「君とロボット」の展示でアイボ、ラボット、消毒するロボット、ペッパー君を見れた。
- ♪ 野球観戦に行った。ソフトバンク VS ロッテの試合で中村選手がホームランをうったのがうれしかった。
- ♪ 長野のおじいちゃん家で焼肉を食べたり、花火をしたりした。水上花火の動くところがおもしろかった。
- ♪ カードゲームをしました。かえるとりで4ひきつかまえました。
- ♪ 楽しみにしていたキャンプに台風で行けなくなって残念でした。
- 私が一番楽しかったのはキャンプです。キャンプでは川遊びとカレー作りをしてテントで寝ました。
- ♪ 八景島シーバラダイスでジェットコースターに乗って不安になりましたが景色を見ることができました。
- ♪ お母さんとお姉ちゃんとプールに行きました。とくに流れるプールが楽しかったです。
- ♪ ぼくは、長野県の松本城に行きました。よろいや銃を見ました。楽しかったです。
- ♪ 湯河原でプールに行ったり温泉に入ったりした。夜ご飯がおいしかった。
- よがヤセンでパパが6パック、お姉ちゃんが1パック、僕が2パック、ポケモンカードを買えてよかった。
- ♪ 滋賀県にお兄ちゃんの野球の試合を見に行きました。船に乗ったり彦根城に行ったり楽しかったです。
- ♪ 引っ越しした友達の家に泊まりに行った。海で一緒に遊んでいたら、くらげに刺された!
- ♪ 群馬のホテルに行きました。プールやボーリング、アーチェリーや迷路をしました。全部楽しかったです。
- ♪ 家族でドライブに出かけたとき山道でシカを見てうれしかったです。
- 最終日に夏休みの宿題を全部やって終わらせた。ことばの宿題は毎日やった。
- 家族で旅行に行ってその場で焼いたおやきや手作りかき氷を食べた。また来年も行きたい!
- 宮城のばぁばと親せきと川に行って、びしょぬれになった。魚がぬるぬるそうに見えた。



校内特別支援研修会 がありました。

例年夏休みの終盤、校内の「特別支援教育研修会」が開かれます。ことばの教室からは最近の動 向、事例や実践の紹介を行いました。今年度は、「自分の言いたいことを表現し、伝える力を育てる」 をテーマに紹介しました。ことばの教室の支援、子供たちの言葉をまとめたもの、在籍担任の先生 からお聞きしたことなどを、クラスの中でその子らしく日々過ごせるようにと発信しました。



